



La Carte X sert à interrompre dans la partie ce qui crée un malaise chez un participant.

Si vous vous sentez mal avec ce qui se passe en jeu, montrez la carte, touchez-la, prenez-la.

Ce qui se passe alors en jeu s'arrête et on ne revient pas sur le contenu qui a créé le malaise: il est supprimé et on passe à la suite.

Tout le monde peut discuter plus tard du problème, en privé ou tous ensemble.

Mais vous n'avez aucune obligation d'expliquer pourquoi vous avez utilisé de la carte.

Le but est de s'amuser tous ensemble. La carte permet à celui qui ressent un malaise de prévenir qu'il ne s'amuse plus avec ce qui se passe.

Crédits: Auteur : John Stavropoulos , traducteurs et diffuseurs francophones : <http://ptgptb.fr/la-carte-x>